MILENIO

10

06/12/2024

I FGISI ATIVO



S. ARELLANO Y L. PADILLA CIUDAD DE MÉXICO

Senadores de Morena y PAN se confrontaron por declaraciones contra Miguel Ángel Yunes Márquez, provocando que la sesión en el recinto se suspendiera.

Lo que detonó el zafarrancho fueron las declaraciones en tribuna del panista Mario Vázquez al fijar su posición sobre las leyes secundarias al Poder Judicial.

"De verdad que me resulta cinismo sin medida que pretendan
hacer notar a (Javier) Corralcomo
alguien independiente y resulta de
un cinismo inconcebible que digan
que el senador (Miguel Ángel) Yuneses unejemplo de suma generosa a su causa, cuando todo mundo
sabe que le eliminaron las órdenes
de aprehensión que tenía antes de
que ustedes lo cooptaran y amenazaran", expresó el panista.

Minutos después, Adán Augusto López, coordinador de Morena, y Yunes Márquez se acercaron a los escaños albiazules, donde el líder de la mayoría pidió a Vázquez disculparse con el veracruzano, mientras Lilly Téllez les gritaba: "¡Váyanse de aquí!".

Vázquez le dijo al coordinador de Morena que "Javier Corral y Miguel Ángel Yunes Márquez eran parte de la diversidad de Morena", lo que molestó a Adán Augusto, que se abalanzó contra élen un intento de golpearlo.

Incluso el coordinador del

Adán, casi a los golpes para defender a Yunes

Senado. Enfurece ante las críticas con sesgo homofóbico de panistas, que querían ir al MP por amagos de una "madriza"

PRI, Manuel Añorve, lo sujetó del hombro derecho, pero un asesor se interpuso entre López y Vargas para separarlos. Entonces, Manuel Velasco, líder del Partido Verde, detuvo el intento de golpe al jalar al panista y abrazarlo, además extendió los abrazos para evitar que el morenista Gino Segura también lo golpeara.

Vázquezacusóa Segura de amenazarlo con la frase "te voy a madrear", por loque anunció que presentará una denuncia penal por estos hechos con el respaldo de la bancada del PAN.

Enseguida, Adán Augusto reviró: "Congusto mequito el fuero para responder a la acusación".

Yunes también le entró al quite y aseguró que ha sido muy prudente, pero que "el que me falte al respeto, senador o no, aquí o a fuera tendrá una respuesta. Yo tomé una decisión de apoyar a la presidenta Claudia Sheinbaum y nadie me puede criticar por ello, no mevoy a dejar". Antes, el pleno del Senado aprobó los decretos por los que se reforman las leyes Orgánica del Poder Judicial, que regula su funcionamiento y competencia, y de Carrera Judicial, la cual establece los procesos de formación y permanencia de los juzgadores.

Además, avaló las reformas a la Ley General de Responsabilidades Administrativas como parte de las normas secundarias de la reformaen la materia.

Las votaciones se realizaron por separado. Con 79 votos a favor y 31 en contra, los legisladores aprobaron la Ley Orgánica del Poder Judicial, en la cual se establece la sustitución del Consejo de la Judicatura por el Órgano de Administración Judicial.

Con 75 votos pasó la Ley de Carrera Judicial, y el tercer y último dictamen aprobado fue el relativo a las modificaciones a la Ley de Responsabilidades Administrativas; las minutas se enviaron a la Cámara de Diputados.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



10 06/12/2024

LEGISLATIVO

SECCIÓN





Momento en que el coordinador de Morena y el legislador del PAN son separados. ESPECIAL